

جامعة سبها
نموذج سيرة ذاتية لأعضاء هيئة التدريس بكلية العلوم الهندسية
والتقنية بجامعة سبها

الاسم الرباعي: حليلة عبدالجليل عبدالهادي القاضي المؤهل العلمي: ماجستير
التخصص الأكاديمي: علم الدم بلد الحصول على المؤهل: ليبيا
سنة الحصول على المؤهل: 2010 الكلية: العلوم الهندسية والتقنية
القسم العلمي: المختبرات الطبية الدرجة العلمية: محاضر مساعد
اللغات التي يجيدها: العربية - الإنجليزية مهارات استخدام الكمبيوتر: جيدة جدًا
رقم الهاتف: 0927906234 البريد الإلكتروني: HAL.ALGADI@sebhau.edu.ly
المؤهلات العلمية:

الدرجة العلمية	اسم الجهة العلمية المانحة للدرجة	السنة	مجال التخصص
بكالوريوس	جامعة سبها	2001	مختبرات طبية
الماجستير	جامعة سبها	2010	علم الدم

الخبرة العملية:

من سنة	الى سنة	اسم وعنوان جهة العمل	طبيعة العمل
2002 شهر 9	2005	1-مختبر السلام بعيادة السلام (براك الشاطيء)	فني مختبر
2002	2003	معهد نسبية بنت كعب لدبلوم التمريض شعبة المختبرات الطبية (براك الشاطيء)	متعاونة لتدريس مقرر ابحاث الدم
2003	2010	1-ثانوية نسبية بنت كعب للعلوم الحياة (براك الشاطيء) 2-كلية العلوم الهندسية والتقنية -قسم المختبرات الطبية (براك الشاطيء)	1-تدريس 2- فني في معمل علم الدم
بداية 2010	بداية 2011	كلية العلوم الهندسية والتقنية- قسم المختبرات الطبية (براك الشاطيء)	متعاونة كعضو هيئة تدريس
نهاية 2011	حتى الان	كلية العلوم الهندسية والتقنية- قسم المختبرات الطبية (براك الشاطيء)	عضو هيئة تدريس درست المقررات (علم الدم 1و2و3و4 ومصرف الدم)

البحوث الغير منشورة:

1. The effect of aspirin in Bleeding time (BT) and Clotting time (CT) in hypertension patients.

2. The effect of iron deficiency anemia on *Glycosylated hemoglobin* (HbA1c) in Non- Diabetic pregnant women's.
3. Prevalence of Hepatitis B and C in persons who attend to primary care office in Brak-Alshati area / Libya (Prospective Study).
4. Prevalence of anemia between **breastfeeding women**.
5. Prevalence of anemia between pregnant women's in WadyOtbah area / Libya.
6. Prevalence of anemia between female students in Faculty of Engineering Science and Technology- Sebha University
7. Study of some hematological values in persons with high cholesterol levels.
8. Study of Coagulation process physiological changing during pregnancy period.
9. Prothrombin and Thromboplastin changing in Diabetic patients.
10. Prevalence of Sickle cell anemia between persons who attend to Sebha medical center.
11. Prevalence of iron deficiency anemia between married Non- pregnant women's.
12. Study of some hematological values in Tuberculosis patients.
13. Changing in some hematological values pre and post renal dialysis in renal failure patients who attend to Brak medical center (Comparative study).
14. Prevalence of anemia between renal failure patients in Sebha medical center.
15. Comparative between Prothrombin time (PT) and Thromboplastin values pre and post renal dialysis in renal failure patients who attend to Sebha medical center.
16. Prevalence of anemia between Diabetic patients who attend to Diabetic clinic / Sebha.
17. Prevalence of iron deficiency anemia between children in Obari area / Libya.
18. The relationship between Bleeding time (BT), Clotting time (CT), ABO and Rh blood groups in Libyan peoples.

الأوراق البحثية المنشورة:

1- البشير محمد يحمّد، حلّمة عبدالجليل عبدالهادي، على جمعة امحمد و أحمد صالح ضو (2017)
دراسة إنزيمات الكبد وبعض المتغيرات الدموية لدى مرضى الفشل الكلوي المترددين على وحدة

الغسيل بمستشفى براك العام, قسم المختبرات الطبية، كلية العلوم الهندسية والتقنية، جامعة سبها
المؤتمر السنوي الأول حول نظريات وتطبيقات العلوم الأساسية والحيوية , تنظّمه وتشرف عليه :
كلية العلوم جامعة مصراتة
الاهتمامات البحثية:

مهتمة بمجال الأبحاث الطبية بمراس الدم (فقر الدم و اعتلالات التجلط).